

COMUNICADO DE PRENSA

Horsham, Pennsylvania 31 de agosto del 2009

STANDARD CHARTERED BANK "VA EN VIVO" CON LA SOLUCIÓN "PRIVATE BANKING" DE SPECTRUM DE FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS

El Grupo de Administración de la Riqueza y Banca de Consumo (Consumer Banking and Wealth Management Group) de Standard Chartered Bank ("SCB") ha implementado la solución de Private Banking ("Banca Privada") de Spectrum de Financial Software Systems. Este exitoso proyecto amplía el negocio de Banca Privada de SCB luego de la adquisición del American Express Bank en febrero del 2008. Private Banking de Spectrum es una solución integral para gestionar las transacciones y cuentas de los clientes, así como las operaciones globales de banca privada del banco. SCB está usando Private Banking de Spectrum para gestionar su negocio de transacciones garantizadas con productos cruzados. Con esta instalación, Spectrum se ha convertido en la primera implementación comercial de una solución en tiempo real de determinación de márgenes de productos cruzados en el sector de banca privada.

Spectrum es un componente crítico en la estrategia de SCB de ampliar con rapidez su negocio de Banca Privada. Con centros de transacción en Londres, Singapur y Hong Kong, y utilizando las capacidades para múltiples sucursales de Spectrum, SCB le ofrece a sus clientes transacciones 24-5 de una amplia gama de productos garantizados. Private Banking de Spectrum le permite a los clientes de SCB tomar posiciones garantizadas en FX (Spot, Forwards, Swaps), Opciones FX (Vainilla, Barrera Sencilla y Doble, Digitales, Digitales Sencillos y Dobles, Acumuladores), y contratos de Títulos de Capital, Bonos, Opciones de Títulos de Capital, Opciones de Bonos y Mercados de Dinero con monitoreo en tiempo real de garantías y créditos.

SCB es una de las mayores instituciones financieras en el mundo, con un total de activos de más de US\$ 400,000 millones y una red de más de 1,700 sucursales y establecimientos en más de 70 países en la región del Pacífico Asiático, el sur de Asia, el Medio Oriente, África, Europa y América. Con la adquisición del American Express Bank, la Banca Privada de SCB está ahora operando para integrar los mejores elementos de los productos financieros de los dos bancos, así como sus tecnologías y procesos de servicio al cliente.

Spectrum ofrece una funcionalidad completa de gestión de transacciones de Banca Privada y Mayoristas para productos de conversión de moneda, tasas de interés, títulos de capital y derivados. De importancia especial para el negocio de Banca Privada de SCB, Spectrum contiene tecnologías de punta en la industria para la gestión de las relaciones de crédito y garantías, así como para gestionar, monitorear y emitir reportes sobre las actividades de transacción de los clientes. Spectrum se distingue por un motor de cálculo único de capa central ("middle-tier") y un servicio único de distribución de datos de capa central ("middle-tier"). El motor de cálculo de Spectrum permite el cálculo instantáneo de los límites de los clientes y/o los requerimientos de garantía, y posibilita revisiones en tiempo real de límites y garantías. El servicio de distribución de datos de Spectrum conecta el motor de datos de Spectrum a una amplia variedad de herramientas de gestión de posiciones y le permite a Spectrum escalar globalmente. Spectrum es un sistema multilingüe que proporciona capacidades de emisión de reportes en Internet en tiempo real para emitir notificación y estados para los clientes.

Financial Software Systems tiene sus oficinas centrales en Horsham, Pennsylvania, produciendo software de Gestión de Carteras y Gestión de Relaciones con Clientes para bancos, administradores de fondos y corporaciones. Financial Software Systems da soporte a muchas de las principales instituciones financieras alrededor del mundo. Si desea información adicional, le rogamos hacer contacto con Jim McKeon en los Estados Unidos al (1) 215 784 1100, Michael Snoek en Londres al (44) 207 709 7766, Leigh Ann Wolfe en América del Sur al (1) 305-789-6689 o Michael Wee en Singapur al (65) 6438 3733. Puede hacer contacto con Financial Software Systems en Internet, visitando la página de la firma en www.finsoftware.com.